



Acusa al guinda de "soberbia y necesidad"

PT amaga romper con Morena en Veracruz

EL LÍDER de diputados federales, Reginaldo Sandoval, exige a su aliado ser tratado "con el respeto que merecen"; recuerda que, sin sus votos, no avanzarían reformas de la Presidencia

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

El Partido del Trabajo (PT) aseguró que podría romper su alianza con Morena para las elecciones locales en Veracruz que se realizarán este año, en las que se renovararán las alcaldías, si su tradicional aliado no los trata con el respeto que se merecen, al acusar que "hay necesidad y mucha soberbia" del partido guinda, dijo el coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval.

"Lo que está sucediendo en este momento en Veracruz, puede ser que terminemos yendo solos como partido, porque en este momento hay necesidad y mucha soberbia por parte de nuestro aliado mayor, que es Morena", aseguró al inicio de la segunda reunión plenaria del grupo parlamentario del PT.

**EL
DATO**

LA DIRIGENCIA nacional de Morena aseguró que aún hay tiempo para que el PT se sume a la alianza que sostendrá con el PVEM para las elecciones locales.

El legislador, añadió: "Es probable que terminemos yendo solos, ése sería ya el primer aviso de que hay incapacidad de la fuerza mayoritaria de la coalición para conciliar y tratarnos como debe ser, en términos de dignidad, de proyecto".

Sandoval Flores aseguró que, de darse la fractura entre PT y Morena, el guinda perdería la mayoría calificada en el Congreso de la Unión, y eso se traduciría en que no podrían aprobar las reformas constitucionales de la Presidenta Claudia Sheinbaum, como ocurrió en la Legislatura pasada.

"Eso sería, también, el preludio para lo que vendría en el 27, que recordarán que ganamos en el 18, llegamos a las dos terceras partes, y en el 21 fallamos, ya no logramos las dos terceras partes y el empuje de la transformación se detuvo tres años, en reformas constitucionales. Eso puede volver a pasar en esta ocasión si se equivoca nuestro aliado mayor", dijo el petista.

Aseguró que la reforma electoral, tal y como la propuso Morena, es otra de las causas de una posible ruptura, "porque afectaría al PT", esto, porque la enmienda busca reducir a la mitad el financiamiento de los partidos políticos y quitar el recurso para actividades partidistas específicas, además de eliminar a los plurinominales.

"En Cámara de Diputados, para lograr la unidad, se requiere que las iniciativas que empujemos no nos confronten a nosotros, y en esa, no tengo duda que, si se empuja la reforma electoral como se plantea, o como le hemos escuchado, va a ser que no caminemos juntos y ahí va a empezar a estrujarse o aprobarse la viabilidad de caminar juntos en este proyecto profundo de transformación", señaló.

El líder de la bancada del PT confió en la capacidad de Morena para conciliar y, para ello, demandó que su grupo parlamentario sea tratado por la mayoría con dignidad.

Actualmente, la mayoría legislativa en la Cámara de Diputados está integrada por 364 legisladores: 253 de Morena, 62 del PVEM y 49 del PT, mientras que en el Senado son 86: 66 de Morena, 14 del PVEM y 6 del PT, con lo que en ambos cuenta con mayoría calificada.

PLEITO JAROCHO. En las elecciones en las que se renovarán 212 presidencias municipales en Veracruz, la dirigencia estatal de Morena aseguró que se había cerrado la negociación con el PT y el PVEM para ir en alianza en 165 municipios: en 110 designaría el partido guinda,

en 33 el verde y los 22 restantes, los petistas, quienes habían solicitado encabezar la alianza en 33 municipios, pero su aliado argumentó que la distribución se hizo con base en la votación de cada fuerza política.

El 20 de enero, Morena anunció que se había logrado un acuerdo entre las tres fuerzas políticas, pero el mismo día, el PT lo desmintió y dijo que no había concluido la negociación. El 28 de enero, el guinda envió la convocatoria para la firma del acuerdo de coalición, pero una vez más, los petistas lo rechazaron. La dirigencia nacional de Morena, a través de su secretaria general, Carolina Rangel Gracida, atribuyó esta situación a "un tema interno" del PT, pero aseguró que su lugar está contemplado en la alianza en caso de que así lo decidan.

Así, el pasado miércoles 29 de enero, Morena y PVEM registraron su alianza ante el OPLE, pero sin la presencia del PVEM, que tiene hasta mañana, domingo 2 de febrero, para decidir si se suma a la alianza.



Foto Especial

REGINALDO Sandoval, líder de diputados del PT, ayer, en su sesión plenaria.

...Y LLAMA A DEFENDER LA SOBERANÍA

ANTE lo que consideró como "un momento histórico de decisión y definición política por las circunstancias que atraviesa nuestra nación" ante la llegada de un nuevo gobierno en Estados Unidos, el coordinador de la bancada en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, hizo un llamado a defender la soberanía de México.

En el marco de la

segunda reunión plenaria del grupo parlamentario, dijo que la industrialización, innovación y creación de tecnología, son ejes fundamentales que se empujarán desde el PT para generar independencia económica y productiva.

Señaló que ante la situación que se vive en el país, es indispensable seguir empujando la instalación del segundo piso de la Cuarta Transformación.

Por ello, definió que entre los temas que planteará el PT, están la necesidad de un proyecto de industrialización y otro de innovación y creación tecnológica, dos ejes fundamentales que se tendrán que impulsar, para generar independencia económica y productiva, con lo que se coadyuvará a la profundización de la estrategia nacional en estos rubros.

Claudia Arellano

“LO QUE ESTÁ sucediendo en este momento en Veracruz, puede ser que terminemos yendo solos como partido, porque en este momento hay necesidad y mucha soberbia por parte de nuestro aliado mayor, que es Morena”

REGINALDO SANDOVAL
Coordinador de diputados del PT